



**Globus-Stiftung trägt den Unternehmensnamen. Wie wird die Verbindung zu Globus?**

Bei der Globus-Stiftung handelt es sich um eine von der Globus-Gruppe betriebene Unternehmensverbundene Stiftung, die aus dem Unternehmen finanziert wird und die rechtlich und gesellschaftlich mit dem Unternehmen verbunden ist. Das Geld, das bei der Stiftung zur Verfügung steht, soll auch dazu genutzt werden, um etwas zurückzugeben. Dabei geht jeder Gewinn der Stiftung in die Projekte, denn alle Verwaltungsaufgaben übernimmt Thomas Bruch persönlich.

**Wie unterstützen Sie Projekte im In- und Ausland. Worin unterscheidet sich dieses Engagement? Worin gleicht es sich?**

90 Prozent unserer geförderten Projekte befinden sich in Deutschland, denn hier unterstützen wir eine große Vielfalt von Projekten. Vom ganz kleinen, das nur eine kleine finanzielle Unterstützung benötigt, bis hin zum großen Projekt, das wir über mehrere Jahre fördern. In Deutschland sind es weniger Projekte, dort erzielen wir aber mit den eingesetzten Mitteln sehr große Erfolge. In den USA ist das Thema „Bildung für Jugendliche“ ein großer Unterstützungsbedarf“. In den ärmsten Ländern der Welt ist noch die Förderung der Gesundheitsvorsorge ein großes Anliegen.

**Welche Projekte haben Sie bisher am nachhaltigsten beeindruckt?**

**Karsten Alt:** Das erste Projekt, das ich für die Globus-Stiftung betreuen durfte, war eine Tischlerwerkstatt im Hunsrück. Dieses Projekt hat mich sogleich gefangen genommen und begeistert mich immer noch, vielleicht auch, weil ich mit dem Handwerk und Bau und dem Geruch von frischem Holz aufgewachsen bin. Ein Tischlermeister bringt dort seit 30 Jahren Jungen und Mädchen mit schwierigen Startvoraussetzungen in das Handwerk und unterstützt sie bis zur Gesellenprüfung. Eine wirklich beeindruckende Geschichte.

**Graciela Bruch:** Eine ähnlich prägende Erfahrung durfte ich mit dem Projekt einer Krankenschwester aus Kaiserslautern machen. Diese hatte 2007 nach dem verheerenden Tsunami in Sri Lanka geholfen und wollte dort ein Kinderheim errichten, da durch die Katastrophe viele Kinder zu Waisen geworden waren. So viel persönliches Engagement mussten wir einfach unterstützen. Heute gibt es neben dem Kinderheim eine Krankenstation sowie einen kleinen Bauernhof und die Krankenschwester lebt selbst in Sri Lanka.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.globus-stiftung.de](http://www.globus-stiftung.de)

**ORIGINAL SOURCE**

**100% NATÜRLICHER DUFT**

**NATÜRLICH INTENSIV DUSCHEN**

**10 ECHT PRÄPARET ZITRONEN & TEEBAUM ORIGINAL SOURCE**

**7.927 MINZE TEEBAUM ORIGINAL SOURCE**

**40 ECHT PFEFFER LIMETTEN ORIGINAL SOURCE**

**100% NATÜRLICHER DUFT**

**100% NATÜRLICHER DUFT**

**82 SAUBERHAUTPFLEGE VANILLE & HIMBEERE ORIGINAL SOURCE**

**100% NATÜRLICHER DUFT**

**6 NATÜRLICHE ESSENZIALÖLE MANGO ORIGINAL SOURCE**

**100% NATÜRLICHER DUFT**

**ORIGINALSOURCE ERHÄLTST DU IN ALLEN FILIALEN.**

**Vegan®**